



Nockenwellenversteller für BMW-Motoren z.B. B38, B42, B48, B58

Allgemeiner Hinweis

Dringend beachten!

- Beim Ersatz der Einlass- und Auslassnockenwellenversteller auf die Teilenummer (Vergleichsnummer!) achten!
- Es dürfen immer nur eine Einlass- und Auslassverstellereinheit mit fortlaufender Teilenummer (PTA126-0207 + PTA126-0208) eingebaut werden. Das heißt, die Nockenwellenversteller müssen entsprechend nach der u.g. Darstellung paarig getauscht werden!
- Eine Montage von nicht paarigen Teilen ist unzulässig!

Anmerkung:

Bei allen Arbeiten sind die herstellerspezifischen Reparaturanweisungen sowie Sonderwerkzeuge zu beachten bzw. zu verwenden.

Nach Ersatz der Einlass- und Auslassnockenwellenverstellereinheiten muss mit dem passenden Diagnosegerät die Servicefunktion „I-Stufe“ programmiert, ggf. codiert werden.

Einlassnockenwellenversteller

PTA126-0207

Vergleichsnummer:
11 36 8 684 920



PTA126-0249

Vergleichsnummer:
11 36 7 608 788



PTA126-0251

Vergleichsnummer:
11 36 8 617 692



+

+

+

Auslassnockenwellenversteller

PTA126-0208

Vergleichsnummer:
11 36 8 684 921



PTA126-0250

Vergleichsnummer:
11 36 7 608 789



PTA126-0252

Vergleichsnummer:
11 36 8 617 693



Im Gewährleistungsfall muss ein Nachweis der Programmierung bzw. Codierung beigelegt werden.



Camshaft phasing units for BMW engines e.g. B38, B42, B48, B58

General information

Please note!

- When replacing the intake and exhaust camshaft phasers, pay attention to the part number (reference number)!
- Only one inlet and outlet adjustment unit with consecutive part number (PTA126-0207 + PTA126-0208) may be installed at any one time. This means that the camshaft phasers must be replaced in pairs according to the diagram below!
- Assembly of non-paired parts is not permitted!

Note:

The manufacturer-specific repair instructions and special tools must be observed and used for all work.

After replacing the intake and exhaust camshaft phasing units, the "I stage" service function must be programmed and, if necessary, coded using the appropriate diagnostic unit.

Intake camshaft phasing units

PTA126-0207

Reference number:
11 36 8 684 920



PTA126-0249

Reference number:
11 36 7 608 788



PTA126-0251

Reference number:
11 36 8 617 692



+

+

+

Exhaust camshaft phasing units

PTA126-0208

Reference number:
11 36 8 684 921



PTA126-0250

Reference number:
11 36 7 608 789



PTA126-0252

Reference number:
11 36 8 617 693



In the event of a warranty claim, proof of programming or coding must be enclosed.